

## FOTONOTICIA

# La Comisión Europea visita el Centro de Control de ENAIRe en Sevilla para conocer los proyectos subvencionados con fondos europeos

Sevilla, 22 de noviembre de 2024

A iniciativa del PERTE Aeroespacial, una delegación encabezada por dos miembros de la Comisión Europea visitó ayer el Centro de Control de Tránsito Aéreo de ENAIRe en Sevilla para comprobar *in situ* las inversiones realizadas acogidas al Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia (PRTR) del Gobierno de España con fondos NextGenerationEU.

Estos representantes de la Comisión Europea trabajan en diferentes fondos: FEDER, Interreg, Fondo de Transición Justa y Fondo de Seguridad Interior, así como los fondos del Ministerio de Hacienda y la Junta de Andalucía.

ENAIRe, gestor nacional de navegación aérea adscrita al Ministerio de Transportes y Movilidad Sostenible, está gestionando 107 millones de euros de subvenciones otorgadas para proyectos de tres campos principales: digitalización, seguridad operacional mediante la modernización tecnológica y sostenibilidad. Actualmente, ENAIRe ya tiene ejecutadas el 95% de estas actuaciones.

Las inversiones subvencionadas en el Centro de Control de Sevilla forman parte del proyecto de ENAIRe 'Actuaciones para el Desarrollo del Cielo Único Europeo'.

Esta información puede ser utilizada en parte o en su integridad sin necesidad de citar fuentes.

Campezo, 1 - 28022 Madrid. España. T. +34 912 967 551/53